

ImmuBio arrive sur le marché des probiotiques

ouveau venu sur le marché des probiotiques, le laboratoire ImmuBio « allie l'expertise pharmaceutique à la française à l'expérience danoise des probiotiques », selon son président et fondateur Karl Parance. Le laboratoire a un partenariat avec la firme danoise Biocare, experte en probiotiques et qui a identifié et documenté un certain nombre de bactéries en collaboration avec une équipe médicale de l'hôpital de Copenhague. De cet accord sont nées deux gammes de produits distribuées par ImmuBio: PhysioStim, une gamme de dispositifs médicaux, et PhysioNorm, une gamme de compléments alimentaires destinés aux sphères digestives, urogénitales et pédiatriques. Ces produits bénéficient de la technologie CryoProtect

-enrobage à froid des bactéries - qui les protège de l'acidité gastrique et biliaire, et de la technologie FOS (fructooligosaccharides) Actilight, « des fibres qui, au lieu d'être digérées au niveau de l'intestin grêle, parviennent à 95 % intactes au niveau du côlon », explique le laboratoire. Les FOS permettent une meilleure croissance de la flore bactérienne.

ImmuBio a l'ambition « d'offrir aux professionnels de santé et aux patients des produits scientifiquement documentés et contrôlés, garants d'efficacité et de sécurité ». Les produits sont distribués uniquement en pharmacie, et feront l'objet d'un programme de visite médicale.

THIERRY BILLOIR

D'après une conférence de presse d'ImmuBio avec Karl Parance (ImmuBio) et le Pr Robert Benamouzig (CHU Avicenne, Bobigny).

